
澤井市長の活動アルバム（１１月分） 

 

「避難所開設 実地勉強会」（11 月 26日） 

 

避難所開設 実地勉強会を恵我南 

小学校にて開催しました。今年に 

入り、新型コロナウイルス感染症 

に対応した避難所運営が必要とな 

っています。本市においては新た 

な避難所の拡充を進めるとともに、 

感染症対応の避難所運営マニュア 

ルを作成し、その基本モデルを各 

避難所に応じたマニュアルとなる 

よう、町会や自主防災組織、SC災 

害時の安全対策委員会、松原防災 

士会、地域教育協議会等学校関係 

者と市が協働で取り組んでいます。 

今後も安心・安全なまちづくりへ 

のご支援・ご協力をお願いいたし 

ます。 

「緑と花のポスターコンクール・審査会」（11月 26 日） 

 

緑と花のポスターコンクール・審 

査会に参加しました。緑花協会の 

皆さんには、日頃より本市の緑化 

と美化にご協力いただきありがと 

うございます。たくさんの子ども 

達の工夫を凝らした、彩り鮮やか 

な力作から入賞作品を選ばせてい 

ただきました。 

 

 

 

 

 



「高松チャレンジゲームス・結果報告」（11 月 25日） 

 

高松チャレンジゲームスに出場さ 

れたソフトボールチーム・大阪松 

原の皆さんが大会出場の結果報告 

に来てくれました。結果は見事優 

勝され、これまでの努力が実を結 

び最高の結果を残せたと笑顔で話 

してくれました。今後も競技に打 

ち込まれ、より一層の活躍を期待 

しています。 

 

 

 

 

「福祉施設における感染症対応避難所運営訓練」（11 月 24 日） 

 

NPO法人障がい者支援ねっとまつ 

ばら、松原ライオンズクラブと松 

原市で災害時における障害者施設 

の利用についての協定を締結後、 

初めてとなる障害者福祉施設にお 

ける感染症対応避難所運営訓練を 

実施しました。訓練内容は、施設 

職員による要配慮避難者受入れ等 

の実施訓練や、松原ライオンズク 

ラブによる炊き出し模擬訓練を行 

い、災害時の対応について確認し 

ました。これからも、市民の皆さ 

んの安心・安全のため訓練を重ね 

てまいります。 

 

 



「令和 2年度第 4回定例記者会見」（11月 20 日） 

 

令和 2年度第 4回定例記者会見を 

開催しました。学校給食費無償化 

についてや学校 ICT機器等整備事 

業のほかにも、セーフコミュニティ 

推進事業や、セーフスクール推進 

事業、そして第 11回まつばらマル 

シェ 2020など、実施する事業につ 

いての説明や私の意見を述べさせ 

ていただきました。 

 

 

 

 

「法務大臣表彰の報告」（11月 18日） 

 

法務大臣表彰を受賞された石田彰 

博さん、中尾道晴さんが表敬に来 

てくれました。人権擁護委員とし 

て長きにわたり人権の擁護と人権 

思想の普及に貢献した功績が認め 

られ、法務大臣表彰を受賞されま 

した。今後も本市のまちづくりへ 

のご支援とご協力をお願いいたし 

ます。 

 

 

 

 

 

 

 



「令和 2年度第 1回松原市総合教育会議」（11月 18 日） 

 

令和 2年度第 1回松原市総合教育 

会議に出席しました。今回は新型 

コロナウイルス感染症対策への取 

組み状況、GIGAスクール構想を 

踏まえた今後の情報モラル教育の 

あり方について、教育委員会と協 

議しました。 

 

 

 

 

 

 

「高見ノ里駅のバリアフリー化の視察」（11 月 17日） 

 

市と近鉄日本鉄道株式会社が進め 

ている高見ノ里駅のバリアフリー 

化について、上りホーム（大阪阿 

部野橋行き方面）と下りホーム 

（古市行き方面）を結ぶエレベー 

ターが、12月 10日から利用開始 

となることを受け、視察してきま 

した。これにより、市内 4駅すべ 

てのエレベーター設置が完了しま 

す。今後も安心・安全なまちづく 

りに取り組んでいきます。 

 

 

 

 

 



「市政報告会」（11月 6日～16日） 

 

市政報告会を 11月 6日～16日に 

市内の小中学校 5カ所で開催しま 

した。今回は、新型コロナウイル 

ス感染症対策として体育館で実施 

しました。当日参加いただいた皆 

さまには、本市が取り組んでいる 

施策の現状と成果や今後の取り組 

みについてお話させていただきま 

した。今後も協働によるまちづく 

りを進め、市民の皆さんの要望に 

応える政策を実行していきたいと 

思っております。今後も本市のま 

ちづくりへのご支援とご協力をお 

願いいたします。 

「令和 3年度 松原市医師会予算編成に対する要望」（11月 16 日） 

 

松原市医師会より松原市医師会予 

算編成に対する要望を受け取りま 

した。松原市医師会の皆様につき 

ましては、とりわけ市民の皆さん 

への健康維持・増進にご尽力いた 

だきありがとうございます。本市 

も市民の皆さんが安心して生活で 

きる環境作りに全力で取り組んで 

いるところですが、これは松原市 

医師会の皆様を含め、多くの関係 

機関との協働なくして達成するこ 

とはできません。今後も、市民生 

活の根幹となる健康を守る活動に 

ついて、本市と連携して取り組ん 

でいただけますようよろしくお願 

いいたします。 



「JAPAN MOVE UP への出演」（11 月 14日） 

 

松原市観光協会エグゼクティブプ 

ロモーションアドバイザーの一木 

広治さんナビゲーションによる 

TOKYO FMラジオ番組の JAPAN MOVE 

UPへ松原市ドリームアンバサダー 

Dream Ayaさんと出演させていただ 

きました。第 11回まつばらマルシェ 

2020のことについて、お話させてい 

ただきました。今年のマルシェは、 

3密を避け、インターネットでの商 

品購入や映像の配信がメインになり 

ます。ぜひ、ご利用いただきたいと 

思います。 

「総社市 片岡市長より感謝状の贈呈」（11 月 13日） 

 

市民の皆さんから集めた、平成 

30年 7月豪雨災害寄附金を平成 

30年 11月と令和 2年 10月に岡 

山県総社市へ寄附したことを受け、 

総社市 片岡市長より、感謝状を 

いただきました。総社市とは、災 

害時相互応援協定を締結しており、 

今後とも強固な協力関係を維持し 

ていきます。 

 

 

 

 

 

 

 



「東代第二自治振興会青色防犯パトロール車出発式」（11月 8日） 

 

東代第二自治振興会青色防犯パト 

ロール車出発式を開催しました。 

このたび新たに配備された青色防 

犯パトロール車を活用し、防犯パ 

トロール活動をしていただくこと 

で、地域の安心・安全がより大き 

なものとなり、事件・事故の発生 

を未然に防止することができます。 

今後も、地域の安心・安全のため 

に一層のご尽力を賜りますようお 

願いいたします。 

 

 

「令和年 2 度松原市金婚式」（11 月 6 日） 

 

令和年 2度松原市金婚式を開催し 

ました。今年は 65組のご夫婦が 

結婚 50年を迎えられました。半 

世紀にわたる長い歳月をご夫婦と 

して、共に歩まれ、めでたく金婚 

式をお迎えになられたことに心か 

らお祝い申し上げます。本市では、 

健康寿命を伸ばす取り組みや、社 

会参加を促す運動も実施しており 

ますので、ご参加いただければと 

思います。本当におめでとうござ 

います。 

 

 

 

 



「松原市セーフコミュニティの理念に基づく安心・安全なまちづくりに関する 

協定書締結式」（11月 6日） 

 

松原警察署と「松原市セーフコミュ 

ニティの理念に基づく安心・安全 

なまちづくりに関する協定」を締 

結しました。本協定に基づき、松 

原警察署と連携を更に深め、事故 

や犯罪等の未然防止に努めます。 

今後も地域の安心・安全のために 

一層のご尽力を賜りますようお願 

いいたします。 

 

 

 

 

「令和 2年度松原市表彰式並びに松原市教育委員会表彰式」（11月 3日） 

 

文化の日に合わせ、令和 2年度松 

原市表彰式並びに松原市教育委員 

会表彰式を開催し、各分野で松原 

市の振興・発展に活躍され、松原 

市を広く世に発信された方に対し 

て、感謝の気持ちを込めて表彰を 

いたしました。今回は、新型コロ 

ナウイルス感染症の影響により規 

模を縮小し行いました。本市では、 

市民の皆さんとの協働の取組みを 

促進しており、本日受賞された皆 

さんの中にも多くの方に様々な形 

で市制にご協力をいただいており 

ます。今後も協働による本市のま 

ちづくりへのご支援とご協力をお 

願いいたします。 


